



Culte dominical du 23 février 2020

Prédicateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur)

Thème : Notre Père qui es aux cieux (30)

Texte biblique : Matthieu 6 :9-10, Genèse 15 : 13-14

Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel (suite).

Nous avons la possibilité de briller comme un ange ou plus qu'un ange sur tous les aspects de la vie, avons-nous dit dans le message précédent.

Mais cette brillance n'est pas la seule volonté de Dieu à notre égard.

Comment la volonté de Dieu s'est-elle faite au ciel pour être prise pour modèle sur la terre ?

Au ciel, la volonté de Dieu ne s'est toujours pas faite sans douleur.

Que s'est-il passé réellement dans le ciel pour que cette volonté soit refusée ?

Au commencement, Lucifer et les autres anges se prosternaient devant Dieu pour le célébrer, mais un moment l'iniquité s'est accrue en lui et s'est révolté en cherchant à prendre la place du très haut (Apocalypse 12 :7-8).

La volonté de Dieu a déchiré le clan des anges longtemps unis. Cette volonté est une force, une puissance qui ne peut être obstruée.

La volonté de Dieu, vous la respectez, vous restez au ciel ou au jardin ; vous n'en voulez plus, vous ne jouissez pas de ses biens.

Sur la terre, cette volonté ne se laisse pas piétiner, quelle que soit la volonté de l'homme.

Cette volonté n'est pas facile à prendre, elle peut nous faire pleurer aujourd'hui et demain nous faire rire.

Dieu a une volonté parfaite pour nous, nous avons été créés pour sa gloire, pour le célébrer. Gardons-nous donc de toute inquiétude car cette volonté nous amènera certainement à destination.

Cette volonté va de fois plus loin que l'on ne peut imaginer, tel que nous présente ce texte biblique Luc 12 :51-53.

Ce texte dit, que Jésus-Christ n'est pas venu pour apporter la paix sur la terre, mais l'épée (division avec douleur). Que de familles déchirées, de relations brisées, de contrats rompus,... avec aucune possibilité de réconciliation.

De même qu'il est impossible de concilier lumière et ténèbres, il est impossible qu'une relation, qu'une famille, qu'une association... subsiste tant que Dieu n'y trouve point d'intérêt.

Les relations qui subsisteront sont celles qui sont sous cette volonté parfaite de Dieu.



Alors il revient à nous de jouer sur la prudence, à nous de nous débarrasser de toutes relations inutile jugées encombrantes.

La volonté de Dieu nous délivre de toute sorte de malédiction : possession démoniaque, mauvais sort, envoûtement, des liens démoniaques familiaux,...

Au nom de leurs intérêts, les hommes ont voulu marcher à l'encontre de la volonté de Dieu ; à instar de :

- Saul face à David (1 Samuel 18 :7-11),
- David face à ses frères (1 Samuel 17 :28-29),
- Jonas (Jonas 1),
- Moïse devant Pharaon (Exode 14 :15),
- Israël (peuple de Dieu) face à Pharaon, roi d'Égypte.

Malheur à celui qui marche par lui-même, heureux celui qui accepte cette volonté de Dieu dans sa vie.

Enfant de Dieu, la volonté de Dieu ne vient pas pour te consumer, mais pour te frayer un chemin.

Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel, telle devrait être notre prière.